



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

[Aktuelle Meldung](#)

## 16.01.2020 | FLÜCHTLINGE: Innenminister Thomas Strobl zu Gast im Christian-Grießbach-Haus - Beitrag Baden TV

16.01.2020

Der Beitrag vom 14.01.2020 berichtet vom Besuch des Innenministers Thomas Strobl im Christian-Grießbach-Haus, ein „Schutzraum“ in Karlsruhe-Mühlburg für Flüchtlinge mit besonderem Bedarf an Betreuung und Versorgung.

[Zum Beitrag](#)

Kategorie:

[Aktuelle Meldung](#) [Aktuelle Meldung](#) [Aktuelle Meldung](#)